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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
abhängig von den Arbeitsaufgaben fallen in der Verwaltung der Landeshauptstadt Magdeburg 
unterschiedliche Kosten für den Postversand an. Der Gesamtplan des Verwaltungshaushaltes 
sieht für 2006 für die zentrale Poststelle Ausgaben in Höhe von 199 500 € vor. Zum 
„normalen“ Postverkehr wird in diesem Jahr durch die bevorstehenden Landtagswahlen ein 
zusätzliches Postaufkommen zu verzeichnen sein. 
 
Ich frage und bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort: 
 
1. Welche Versandwege nutzen die Dienststellen der Stadtverwaltung und der städtischen 

Eigenbetriebe für ihr Postaufkommen? 
2.  Liegen der Stadtverwaltung Angaben über den Umfang der täglichen Postsendungen 

(insbesondere externer Postversand) vor? 
3.  Welche jährlichen Kosten fallen durch den täglichen Postversand bei den städtischen 

Eigenbetrieben (möglichst gegliedert nach den unterschiedlichen Eigenbetrieben) an? 
4. In welchem Umfang, differenziert nach den unterschiedlichen Dienststellen und 

Eigenbetrieben, werden die unterschiedlichen Postdienstleister genutzt? 
5. Gibt es signifikante Unterschiede bezüglich der Preisgestaltung dieser Postdienstleister 

und welche Erfahrungen liegen hierzu vor ? 
 
 
 
Carsten Klein 
Stadtrat 
 
 


